



## FILOLOGÍA HOMENAJEA A GREGORIO HINOJO

La vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, asistió ayer al homenaje organizado por la Facultad de Filología en reconocimiento a la labor académica desarrollada por el profesor emérito honorífico de la Usal Gregorio Hinojo en el Aula Magna del Palacio de Anaya. En el acto participaron el decano de la Facultad, Vicente González; el catedrático de Filología Latina José Carlos Fernández Corte; y la directora del Departamento de Filología Clásica e Indoeuropeo, Rosario Cortés, entre otras autoridades académicas.



Participantes en el homenaje al profesor Hinojo. :: ALMEIDA